

Carthagineses y Romanos: Los Conquistadores felicitan al Carnaval

Escrito por Conquistadores de Iberia y Fundadores Barcidas. Viernes, 2 de marzo de 2012

La tropa Conquistadores de Iberia y Fundadores Barcidas agradece públicamente a la directiva del Carnaval de Cartagena la elección del Presidente de la Federación de Tropas y Legiones como su pregonero. Se trata de una *"forma de perpetuar la magnífica relación existente entre las dos fiestas más populares de nuestra Capital Cartaginense-Romana"*, asegura la Tropa y quieren felicitarles *"por la espectacularidad de los actos y desfiles que han realizado este año"*, y *"les deseamos muchos éxitos para los sucesivos"*.

Enlace vinculado:

[Gala de Carnaval: El pregón del hermanamiento](#)